

Die Hai-Mensch-Interaktion selbst erleben

Seit dem Tod von **Dr. Erich Ritter** leitet -auf dessen testamentarischen Wunsch- **Andy Dellios** und der Bruder von Erich, **Heinz** mit seiner Frau **Pat Ritter** die **SharkSchool®**. Andy wird mit weiteren, von Erich ausgebildeten, Mitgliedern von **SharkSchool® Teaching** die Interaktionskurse für Haibegeisterte im Sinne von **Dr. Ritter** weiterführen.

Tauchen und Schwimmen mit Haien

Die einzige Grundvoraussetzung zur Teilnahme an **Dr. Erich Ritters** **SharkSchool®-Kursen** ist eine alltagstaugliche Fitness und ein Interesse an Haien.

Fordere Dich selbst heraus, indem Du diesen faszinierenden Kreaturen in ihrem natürlichen Lebensraum begegnest, wohlwissend, dass Haie Top-Räuber an der Spitze der Nahrungskette und Dir körperlich weit überlegen sind! Sobald Du Hai-Verhalten zu deuten gelernt hast, wirst Du Deine eigene Scheu/Angst ablegen und auch Dich selbst neu kennenlernen. Zudem wirst Du in der Lage sein, die komplette Begegnungssituation zu erfassen und entsprechend zu agieren bzw. zu reagieren, und zwar auf der Basis von wissenschaftlich belegtem Wissen, statt auf Basis von Vermutungen und antrainierter Angst. Auf diese Weise werden Deine Hai-Begegnungen angenehm, wahnsinnig faszinierend und sicher.



Derzeit bietet die **SharkSchool®** ihre Kurse (inkl. Hai-Tauchen) in folgenden Ländern/Regionen an:
Ägypten, Azoren, Bahamas, Baja California, Cocos Island, Coiba/Malpelo, Galapagos, Isla Guadalupe, Malediven, Mexiko, Palau, Philippinen, Socorro und natürlich Südafrika. Das Portfolio erweitert sich ständig und die Nachfrage nach Hai-Begegnungen ist so groß wie nie.

Edutainment

Finde heraus, wie Haie wirklich sind und räume auf mit den irreführenden Bildern, die die Massenmedien, tragische Unfälle und Horrorfilme wie „Der Weiße Hai“, aufzeigen. Haie sind majestätische Top-Räuber.



Du wirst lernen, ihre Körpersprache zu interpretieren, die Begegnungssituation richtig einzuschätzen, das Sozialleben der Haie zu verstehen und sogar ihre individuellen Merkmale, ihre Persönlichkeit und ihre gegenwärtige Laune zu deuten. Sobald Du begonnen hast, Haie wirklich zu sehen (und das gelingt Dir mit dem Hintergrundwissen, das Dir **SharkSchool®** vermittelt) wirst Du reine Ehrfurcht und Faszination empfinden für die Schönheit und Perfektion dieser Tiere! Eine Art „Angstzination“.

„es gibt keine gefährlichen Haie, es gibt lediglich gefährliche Situationen. Diese Tatsache muss der Öffentlichkeit vor Augen geführt werden ... zum Schutz der Tiere und für unsere Kinder ... erst sobald die Menschheit ihre Angst vor Haien abgelegt hat, können die Tiere nachhaltig geschützt werden ... die Überfischung und die gezielte Jagd auf Haie ist die größte biologische Zeitbombe unserer Gegenwart und die Konsequenzen daraus werden verheerend sein – nicht nur für die Natur, sondern auch für die Menschheit ... die bewusste Interaktion mit Haien ist ein wichtiges Hilfsmittel für ein besseres Verständnis dieser Tiere ...“ – Dr. Erich Ritter

Andwil SG, im November 2021

Vielen Dank für Dein Interesse!

